

La Comisión de Violencia de Género reforzará la coordinación con los colegios

El Ayuntamiento organizará una carrera popular para implicar a la población

L.G. | SALAMANCA

La Comisión de Violencia de Género acordó ayer en una reunión reforzar la coordinación con los centros escolares para prevenir la violencia desde edades tempranas. El órgano, compuesto por grupos políticos municipales, Junta, Diputación, subdelegación del Gobierno, Administración de Justicia, policía, Guardia Civil, sindicatos, asociaciones que trabajan en este ámbito y técnicos municipales, organizará también este año una carrera popular contra la violencia machista para implicar a la población.

El Ayuntamiento está analizando ya la fecha más adecuada para que pueda participar el mayor número de corredores y no

coincida con otras carreras populares previstas a lo largo del año en la ciudad de Salamanca.

Además de esta propuesta para reiterar el mensaje de tolerancia cero contra la violencia machista, esta comisión ha propuesto también una campaña en autobuses para informar a la población del problema.

La comisión ha aprobado en su reunión la adhesión del Colegio de Abogados de Salamanca, que cuenta con un turno de oficio especial para la asistencia jurídica a las víctimas de violencia machista. Otra de las acciones que se emprenderán es el uso de una pancarta municipal en las concentraciones convocadas por las víctimas mortales de violencia de género para hacer más vi-



Integrantes de la Comisión de Violencia de Género que se reunieron ayer en el Ayuntamiento. | GUZÓN

sible el rechazo de Salamanca a este tipo de agresiones.

La Comisión de Violencia de Género se constituyó en octubre para coordinar los esfuerzos de las instituciones y mejorar la lucha contra el problema social. Este órgano cuenta también con tres expertos en la materia que aportan sugerencias para elabo-

rar una hoja de ruta con medidas concretas que incidan y refuercen los ámbitos en los que trabaja el Ayuntamiento.

Hasta septiembre, Salamanca había registrado el menor número de denuncias en ocho años, la cifra más baja desde que el Consejo General del Poder Judicial recoge esta estadística. El orga-

nismo supervisor de los jueces contabilizó en Salamanca de enero a septiembre del año pasado 216 denuncias, un 18% inferior a la del mismo periodo del año pasado, cuando se registraron 264. Mientras tanto, las Fuerzas de Seguridad vigilaban en diciembre a 49 mujeres por riesgo de agresión machista.